

La Princesse Têtue et ses Aventures Magiques

Histoire rigolote • 5/6 ans



La Princesse Têtue et les Sirènes

Il était une fois, dans un royaume lointain et enchanté, vivait une princesse têtue nommée Clara. Elle était la plus jeune des trois enfants du roi et de la reine. Clara avait les yeux verts et les cheveux bruns bouclés. Elle était très belle, mais elle avait un sale caractère. Elle aimait donner des ordres à tout le monde et ne voulait pas écouter les conseils des autres.

Un jour, Clara entendit parler d'une montagne mystérieuse où habitaient des sirènes. Elle n'avait jamais vu de sirènes et elle décida que c'était le moment idéal pour partir en expédition pour les rencontrer. Elle était persuadée qu'elle serait capable de convaincre les sirènes de lui obéir et de lui donner des cadeaux.

Clara se mit en route, accompagnée de son meilleur ami, un petit lapin nommé Lulu. Elle avait pris avec elle une grande tente, un sac de provisions, une boussole et une carte, qu'elle avait dessinée elle-même. Elle était bien décidée à trouver la montagne mystérieuse, avec ou sans les conseils des autres.

Après plusieurs jours de marche, Clara et Lulu arrivèrent enfin devant la montagne. Mais il y avait un problème. La montagne se dressait devant eux, haute et raide, et il n'y avait aucun chemin pour y accéder.

Clara commença à paniquer. « **Comment allons-nous grimper là-haut ? Je ne peux pas passer toute la journée à chercher un chemin. C'est inacceptable** », se lamenta-t-elle. Elle chercha alors une solution et eut une idée. Elle ordonna à Lulu de creuser un tunnel sous la montagne pour qu'ils puissent la traverser.

Lulu savait que c'était une mauvaise idée et il essaya de raisonner Clara, mais celle-ci ne voulait rien entendre. Elle était trop têtue. Alors, Lulu commença à creuser.

Le tunnel était long et sombre, et Lulu travaillait très dur. Il était fatigué et avait mal aux pattes, mais il ne voulait pas décevoir sa princesse.

Enfin, après des heures de travail, Lulu réussit à creuser suffisamment pour que Clara puisse passer. Elle était très fière d'elle. « **Je savais que j'avais raison. Les autres auraient abandonné, mais pas moi** », dit-elle en souriant.

Ils traversèrent le tunnel avec difficulté, car il était étroit et sombre. Finalement, ils sortirent de l'autre côté et découvrirent une mer cristalline et bleue. Dans l'eau, des sirènes nageaient joyeusement.

Clara se précipita vers elles et commença à leur parler sans leur laisser le temps de répondre. Elle leur demanda de lui donner des cadeaux et de lui obéir. Les sirènes étaient étonnées et amusées par cette petite princesse têtue. Elles n'avaient jamais vu quelqu'un d'aussi obstiné.

Finalement, les sirènes décidèrent de jouer un tour à Clara. Elles la mirent sous l'eau et la firent tourner en rond. Clara était surprise et un peu effrayée, mais elle ne voulait pas montrer sa peur. Elle ordonna aux sirènes de la remonter immédiatement à la surface.

Les sirènes se mirent alors à rire en voyant la tête de Clara mouillée et pleine de cheveux en bataille. Clara était furieuse. Elle avait été dupée et humiliée. Elle décida de partir immédiatement.

Mais avant de partir, les sirènes lui offrirent un coquillage doré et lui dirent : « **Tu es une princesse têtue et obstinée, mais tu as aussi beaucoup de courage. Ne change jamais qui tu es, mais apprends à écouter les autres et à être plus humble** ».

Clara comprit le message et promit de changer. Elle dit au revoir aux sirènes et repartit chez elle, fière de son aventure.

Depuis ce jour-là, Clara était toujours aussi têtue, mais elle avait appris à être plus ouverte d'esprit et à écouter les autres. Elle gardait précieusement le coquillage doré des sirènes comme souvenir de son aventure.

Chapitre 2 : La Princesse Têtue et le Dragon

Quelques mois après sa rencontre avec les sirènes, Clara entendit parler d'un dragon qui terrorisait un petit village près du royaume. Elle décida de sauver le village et de vaincre le dragon.

Clara demanda à son cheval préféré, un petit poney nommé Pompon, de l'accompagner. Elle enfila son armure, prit son épée, et partit en direction du village.

Arrivée devant le village, Clara vit le dragon cracher du feu et détruire les maisons. Elle décida d'attaquer le dragon immédiatement. Elle se mit en position, prête à frapper, mais le dragon la regarda, amusé.

« **Que fais-tu, petite princesse ? Tu ne peux pas me vaincre avec une épée. Je suis un dragon, je crache du feu !** », se moqua-t-il.

Clara ne voulait pas abandonner. Elle chercha une solution et eut une autre idée. Elle ordonna à Pompon de courir vers le dragon en utilisant ses sabots pour creuser un trou dans le sol. Le dragon ne vit rien venir et tomba dans le trou.

Clara était fière d'elle. Elle avait sauvé le village et vaincu le dragon. Elle reçut une ovation des villageois et des remerciements de la part des habitants.

Puis, Clara se rendit compte qu'elle avait été trop dure avec le dragon. Elle décida de lui offrir une chance de se racheter. Elle retourna au trou et vit le dragon en train de dormir. Elle eut une autre idée.

Elle ordonna à Pompon de chanter une berceuse pour endormir le dragon. Pompon avait une belle voix et sa chanson endormit le dragon.

Clara prit alors une photo d'elle et du dragon endormi, pour se souvenir de cette aventure. Elle ne le dirait à personne, mais elle avait commencé à aimer les dragons.

Chapitre 3 : La Princesse Têtue et la Licorne

Un jour, Clara entendit parler d'une licorne magique qui avait le pouvoir de guérir les gens. Elle décida de partir à sa recherche pour lui demander de l'aide.

Elle se mit en route avec Lulu et Pompon, le coeur rempli d'espoir. Elle traversa des forêts sombres et

des rivières tumultueuses, jusqu'à arriver devant une clairière enchantée.

Dans la clairière, Clara vit une licorne blanche et majestueuse. La licorne avait un pelage doux et brillant, des yeux bleus étincelants et une corne dorée. Elle était assise sous un arbre, en train de manger des pommes.

Clara s'approcha de la licorne et lui demanda de l'aide. La licorne répondit : « **Je suis désolée, petite princesse, mais je ne peux pas t'aider. Je suis ici pour manger des pommes et me reposer** ».

Clara ne voulait pas abandonner. Elle chercha une solution et eut une autre idée. Elle ordonna à Lulu de danser une danse drôle pour la licorne. Lulu était un excellent danseur et sa danse fit rire la licorne.

La licorne proposa alors un marché à Clara : si elle réussissait à attraper une pomme qui tombait de l'arbre sans toucher le sol, elle aurait le droit de la guérir. Clara accepta le marché, confiante.

La pomme tomba et Clara la rattrapa. Elle avait gagné le droit d'être guérie. La licorne prépara une potion magique pour Clara, qui la bu avec reconnaissance. Elle se sentit immédiatement mieux.

Clara remercia la licorne et lui demanda si elle pouvait la prendre en photo. La licorne accepta et posa pour la photo avec un sourire amusé.

Clara repartit chez elle, heureuse d'avoir réussi à trouver la licorne. Elle avait compris que la ténacité pouvait parfois payer, mais que l'humour et la gentillesse étaient également importants.

Chapitre 4 : La Princesse Têtue et le Monstre

Un soir, Clara entendit des bruits étranges dans le jardin du château. Elle décida d'aller voir de quoi il s'agissait. Dans le jardin, elle vit un monstre poilu et effrayant qui dévorait les fleurs.

Clara n'avait jamais vu un tel monstre. Elle décida de l'affronter, malgré sa peur. Elle sortit dehors et se mit à crier : « **Arrête de manger les fleurs, monstre affreux !** ».

Le monstre se retourna et la regarda, étonné. Puis, il se mit à rire. « **Qui es-tu, petite princesse ? Tu n'as pas peur de moi ?** ».

Clara se mit en position de combat et dit : « **Je suis la princesse Clara, et je ne crains personne !** ». Le monstre rit encore plus fort.

Puis, le monstre dit : « **Je suis désolé, petite princesse. Je ne voulais pas te faire peur. Je suis juste un monstre qui aime les fleurs. Je n'ai jamais vu une princesse aussi courageuse et têtue que toi. J'aimerais être ton ami** ».

Clara fut surprise. Elle n'avait jamais pensé qu'un monstre pouvait être gentil. Elle décida de prendre le monstre sous son aile et de l'inviter au château.

Le monstre devint l'ami fidèle de Clara. Il mangeait les fleurs du jardin, mais il avait également d'autres talents cachés. Il jouait de la guitare et chantait des chansons rigolotes. Clara adorait écouter ses chansons et danser avec lui.

Enfin, le monstre devint célèbre dans tout le royaume. Les gens venaient le voir jouer de la guitare et chanter ses chansons. Clara était très fière de son ami et du lien unique qu'elle avait réussi à créer avec lui.

La nuit où le monstre quitta le royaume pour un autre endroit, il laissa une fleur. Clara se réveilla et vit la fleur. Elle comprit alors que les monstres pouvaient être gentils et qu'il était possible de se faire des amis avec n'importe qui.

Chapitre 5 : La Princesse Têtue et la Fin

Clara avait vécu de nombreuses aventures et avait appris beaucoup de choses. Elle avait compris qu'être têtue pouvait être une qualité, mais qu'il était également important d'être ouvert d'esprit et d'écouter les autres. Elle avait appris que l'humour et la gentillesse étaient des armes plus puissantes que l'épée.

Clara se rendit compte qu'elle avait changé. Elle était toujours têtue, mais elle était devenue plus attentive aux autres et plus humble. Elle avait également réalisé que les amis les plus précieux étaient ceux qu'on se faisait avec le cœur, comme Lulu, Pompon, le dragon, la licorne et le monstre.

La vie de Clara était devenue plus riche et plus intéressante depuis qu'elle avait décidé de sortir de sa zone de confort. Elle avait connu des aventures merveilleuses et avait rencontré des gens fantastiques.

Clara se rendit compte qu'elle avait grandi et qu'elle était devenue une princesse encore plus belle, non seulement à l'extérieur, mais également à l'intérieur.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le prénom de la princesse tête ?

- Sophie
- Clara
- Emma
- Julie

2) Quel était le meilleur ami de la princesse tête ?

- Un chien
- Un lapin
- Un chat
- Un cheval

3) Où la princesse tête a-t-elle rencontré les sirènes ?

- Dans une grotte
- Dans une forêt
- Sous l'eau
- Sur une île

4) Quel talent avait le dragon rencontré par la princesse tête ?

- Chanter
- Danser
- Peindre
- Jouer de la guitare

5) Quel animal était le monstre rencontré par la princesse tête ?

- Un lion
- Un dragon
- Un serpent
- Un loup

Bonnes réponses :

1) Clara 2) Un lapin 3) Sous l'eau 4) Jouer de la guitare 5) Un loup

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Têtue: Qui refuse d'écouter les autres et qui veut toujours avoir raison

Expédition: Un voyage d'exploration

Montagne mystérieuse: Une montagne dont on ne sait pas grand-chose

Boussole: Un instrument qui indique la direction

Obstiné: Qui ne change pas d'avis

Dupée: Trouvée dans une situation où on se moque de soi

Humiliée: Se sentir gêné ou rabaissé

Ténacité: La persévérance et le fait de ne pas abandonner facilement

Gentillesse: être aimable et attentionné envers les autres

Humour: La capacité à trouver des choses drôles et à faire rire les autres

Fidèle: Quelqu'un sur qui on peut compter et qui est toujours là pour vous

Zone de confort: Un endroit où on se sent en sécurité et à l'aise